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会  議  録（１） 
会 議 の 名 称 平成３０年度 第１回入間市文化財保護審議委員会 

開 催 日 時 
平成３０年７月１２日（木） 

午後１時３０分開会・ 午後２時３０分閉会 

開 催 場 所 入間市博物館 会議室 

議 長 氏 名 枝窪 邦茂 

出席委員（者）氏名 
枝窪 邦茂 鹿島 英明  柳澤 かほる  林 宏一 梅津 久昭 

染井 佳夫 吉田 茂雄 宇田川 淳一 荒牧 澄多  

欠席委員（者）氏名 小峰 孝男 

説明者の職氏名 博物館副主幹 大久保 卓  主任 長谷川 奈美 

会 議 次 第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（すべて公開） 

１ 委嘱式 

 (1) 開 会 

  (2) 委嘱状の交付 

 (3) 教育長あいさつ 

 (4) 館長あいさつ 

 (5) 委員紹介 

２ 文化財保護審議委員会 

 (1) 正副委員長の選出 

 (2) 正副委員長のあいさつ 

 (3) 議 題 

  (ｱ) 文化財保護審議委員会の運営について 〔資料１〕 

  (ｲ) その他 

  (4) 報 告 

  (ｱ) 平成２９年度文化財保護事業及び活用の状況について 〔資

料２〕 

  (ｲ) 平成３０年度文化財保護事業及び活用の計画について 〔資

料３〕 

  (ｳ) 新規指定文化財の指定について 〔資料４〕 

  (ｴ) その他 
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３ その他 

  

４ 閉 会 

 

傍 聴 者 数 ０人 

配 布 資 料 

資料１：文化財保護審議委員会の運営について 

資料２：平成２９年度文化財保護事業及び活用状況の報告について 

資料３：平成３０年度文化財保護事業及び活用の計画について 

資料４：平成３０年度新規指定文化財一覧 

・市内文化財調査票 

・平成３０年度入間市文化財保護審議委員会担当名簿 

 

事 務 局 職 員 

職  氏  名 

・教育部部長 新見 輝明  ・教育部次長 関谷 佳代子 

・博物館館長 西勝 啓祐 

・博物館副館長 石川 勝己  ・同副主幹 大久保 卓 

・同主任 長谷川 奈美   ・同主事補 石井 美波 

会議録作成方法 要点筆記 
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会  議  録（２） 
議事の概要（経過）・決定事項 

議   題 

２ 文化財保護審議委員会 

(3) 議 題 

  (ｱ) 文化財保護審議委員会の運営について〔資料１〕 

  (ｲ) その他 

 

決 定 事 項 

 

２ 文化財保護審議委員会 

 

(1)正副委員長の選出 

 委員の互選により、委員長には枝窪邦茂委員、副委員長には鹿島英明

委員が選ばれた。 

 

(3)議 題 

(ｱ) 文化財保護審議委員会の運営について 

条例及び施行規則等にもとづいて運営を行っていくことを確認した。 

(ｲ) その他 

 ２年間の任期の中で新規指定すべき文化財について審議していくこ

ととなった。次回会議までに、新規指定の候補にしたい文化財を調査票

に記入、または、これまでの候補一覧から推薦することになった。 

(4)報 告 

(ｱ) 平成２９年度文化財保護事業及び活用の状況について 

 事務局より資料２のとおり説明があった。 

(ｲ) 平成３０年度文化財保護事業及び活用の計画について  

 事務局より資料３のとおり説明があった。 

(ｳ) 新規指定文化財の指定について  

 事務局より寿昌寺の「木造観音菩薩立像」が７月１日付で新規指定さ

れたことが報告された。 

 



 4

会  議  録（３） 
発言者 発 言 内 容 

  （３） 議 題 

(ｱ) 文化財保護審議委員会の運営について 

 議題へ入ります。本日の出席委員は 9 名、欠席 1 名で規定に基づき会

議は成立しておりますのでご報告いたします。まず、文化財保護審議委

員会の運営について、事務局より説明をお願いします。 

 資料１のとおり、運営について審議をお願いします。 

 質疑などありましたらご発言ください。 

 特にありません。 

 では、この委員会の運営についてはこのように進めていきます。 

 

(ｲ)その他 

 その他として何かありましたらお願いします。 

 ２年間の進め方を提案いたします。新規市指定文化財にふさわしい文

化財をご審議いただき、2年目で答申を出していただきます。指定にふさ

わしい文化財についてお配りした調査票に記入してお持ちいただくか、

候補一覧から選んでいただきたいと思います。 

 進め方の提案にご質問などありますか。 

 事務局としてこれは、というものはありますか。 

 事務局では特にありません。 

 新規指定にふさわしい文化財を委員が自分でみつけてくるということで

すか。調査には事務局の協力は得られますか。 

 その通りです。調査にはご協力します。 

 まだ土地勘がないもので、示唆していただけると助かります。 

 町並がご専門ですから、その辺りはいかがですか。 

 前々から町並として黒須地区辺りがいいのではないかと気になっていま

した。 

 調査票の書式だと一つの物について書くようですが、例えば石川組に関

係した資料のようなものだと一部よりまとめた方が価値があります。関係

一式という書き方をしてもよいでしょうか。 

 例えば石川組関係文書一式、といった書き方ですね。 

 一式という書き方でも大丈夫です。まずは、どのような資料があるのか

を確認することが最初になります。 

 他にありませんか。では次に報告に移ります。 

 

（４）報告 

(ｱ) 平成２９年度文化財保護事業及び活用の状況について 

(ｲ) 平成３０年度文化財保護事業及び活用の計画について 

 

 

枝窪委員長 

 

 

事務局 

枝窪委員長 

  委員 

枝窪委員長  

  

 

枝窪委員長 

 事務局 

 

 

 

枝窪委員長 

林委員 

事務局 

荒牧委員 

 

事務局 

荒牧委員 

枝窪委員長 

荒牧委員 

 

染井委員 

 

 

荒牧委員 

事務局 

 

枝窪委員長 
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発言者 発 言 内 容 

  

 

 

 
 平成２９年度文化財保護事業及び活用状況の報告については資料２の

とおりです。平成３０年度事業計画については、資料３のとおりです。平

成３０年度については、一般財団法人自治総合センターのコミュニティ助

成金により、新久山車を修理する予定です。また、西洋館は一般公開を始

め、活用事業をおこなっていきます。旧黒須銀行については、まずは庁内

でプロジェクトチームを作り、保存活用計画について検討します。進捗に

応じて文化財保護審議委員会にご協力いただきます。 

 山車修理はどこで修理を行っているのでしょうか。 

 平成２９年度は志茂町屋台と扇町屋二区の山車を修理しました。志茂町

屋台は市指定有形民俗文化財です。修理を受注したのは秩父と青梅の専門

業者です。 

 平成３０年度の新久山車については、当事者なのでお答えします。修理

にあたるのは地元の大工です。元の山車も当時の地元の大工が作ったもの

です。文化財というよりは、地元で作られ、使われてきたものです。 

 コミュニティ助成金の目的は文化財の保護ではなく、コミュニティの醸

成です。 

 旧黒須銀行の庁内プロジェクトチームにはどのような課が参加するの

ですか。 

 企画課、公共施設マネジメント推進課の営繕担当、商工観光課、広報課、

自治文化課、中央公民館を予定しています。状況によっては都市計画課も

考えています。 

 すぐには必要ありませんが、消防も重要だと思います。自分の経験では、

プロジェクトのメンバーが重要なので、意見を持っていそうな人をピック

アップして依頼しました。参考にしてください。また、西洋館で撮影への

貸出をしているということですが、撮影する人は夢中になってしまうの

で、建物や調度品を破損しないよう、十分注意をしてください。動力コー

ドも床を引きずらないように注意が必要です。 

 参考とさせていただきます。 

 

(ｳ) 新規指定文化財の指定について 

 新規指定についての報告を事務局にお願いします。 

 寿昌寺の「木造観音菩薩立像」が７月１日付で新規指定されました。８

月１日号市報等でお知らせしていきます。 

 議題が終わりましたので、議長の座を降ろさせていただきます。 

 

３ その他 

 事務局より報告です。平成３０年度埼玉県文化財保護協会の優良文化財

事務局 

 

 

 

 

 

 

林委員 

事務局 

 

 

枝窪委員長 

 

 

事務局 

 

荒牧委員 

 

事務局 

 

 

荒牧委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

枝窪委員長 

事務局 

 

枝窪委員長 

 

 

事務局 
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発言者 発 言 内 容 

  

 

事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

   平成  年  月  日 

議 長 の 署 名                        

 

議長が指名した者の署名                        

保護団体に入間市文化財研究同好会が選ばれ、表彰されましたのでご報告い

たします。 

 その他、何かありますでしょうか。 

 ７月７日の西洋館オープニングセレモニーでは、大工棟梁の関根平蔵の

お孫さんも来られ、喜んでいました。 

 次回の会議は１０月下旬から１１月初旬頃を予定しています。８月末ま

でに新規指定文化財候補となる調査票を事務局までご提出ください。 

 

  

 

事務局 

荒牧委員 

 

事務局 

 

 


